

	FR	EN
①	Masque facial	Face mask
②	Masque nasal	Nasal mask
③	Gobelet doseur	Measuring cup
④	Support aromathérapie	Aromatherapy support
⑤	Réglages	Settings
⑥	Base	Base



INHALATEUR ELECTRIQUE

FR



Avertissement : Veuillez lire ce manuel d'instructions attentivement avant d'utiliser l'instrument et le conserver pour une utilisation future.

A. CONSIGNES DE SECURITE

1. Cet appareil est destiné à un usage domestique uniquement. N'utilisez l'appareil que comme indiqué dans ce mode d'emploi.
2. Avant de brancher l'appareil, assurez-vous que la tension électrique de votre domicile corresponde à celle indiquée sur la plaque signalétique de l'appareil.
3. Pour éviter tout choc électrique, n'immergez jamais le câble d'alimentation, la prise ou toute autre partie de l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide.
4. Ne laissez pas l'appareil sans surveillance lorsqu'il est branché.
5. Ne manipulez pas l'appareil ni la prise avec les mains mouillées.
6. Débranchez toujours votre appareil après chaque utilisation et laissez-le refroidir avant de le nettoyer, de le ranger ou de le déplacer.
7. Lorsque vous débranchez le câble, tirez-le toujours au niveau de la fiche, ne tirez pas sur le câble lui-même.
8. Lorsque vous utilisez l'appareil, déroulez toujours complètement le cordon d'alimentation de son logement afin d'éviter la surchauffe de l'appareil.
9. N'utilisez pas l'appareil si la prise ou le câble d'alimentation est endommagé, en cas de mauvais fonctionnement, s'il est tombé dans l'eau ou si vous l'avez laissé tomber.
10. Ne tentez jamais de réparer l'appareil par vous-même. Faites-le toujours réparer par un centre de service après-vente ou un centre de réparation qualifié.
11. Le câble d'alimentation doit être contrôlé régulièrement afin d'éviter tout risque de dommages. Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par un centre de réparation qualifié afin d'éviter tout danger.
12. Utilisez toujours l'appareil sur une surface sèche.
13. N'utilisez pas l'appareil à l'extérieur.
14. Ne laissez pas pendre le cordon d'alimentation sur le rebord d'une table ou d'un plan de travail, et évitez qu'il n'entre en contact avec des surfaces chaudes.
15. Gardez l'appareil à l'écart des sources de chaleurs comme les radiateurs, afin d'éviter la déformation des parties en plastique.
16. N'utilisez pas de produits nettoyants abrasifs pour nettoyer l'appareil.
17. Cet appareil n'est pas destiné à être mis en fonctionnement au moyen d'une minuterie extérieure ou par un système de commande à distance séparé.
18. Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris des enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'une surveillance ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de cet appareil. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.

B. AVERTISSEMENT

1. N'utilisez pas ce produit si vous souffrez d'une maladie cardiaque, de rosacée sévère, d'eczéma ou de psoriasis.
2. Les femmes enceintes ou les personnes souffrant de problèmes de santé graves doivent consulter un médecin avant d'utiliser le produit, en particulier lors de l'ajout d'herbes ou d'huiles essentielles.
3. Cesser immédiatement l'utilisation si vous ressentez une irritation cutanée ou une gêne lors de l'utilisation d'huiles essentielles ou d'herbes.

C. UTILISATION

1. Remplissez la base ⑥ avec de l'eau : versez 40 ml d'eau dans la base. Ne remplissez pas au-dessus de la ligne « MAX » indiquée à l'intérieur de la zone de remplissage.
2. Fixez le masque facial ① : alignez le bas du masque à vapeur avec la fente de la base ⑥, puis faites-le tourner dans le sens des aiguilles d'une montre pour le verrouiller en place.
3. Utilisation du masque nasal ② : si vous utilisez le masque nasal, placez-le directement au centre du masque facial et ajustez la direction de la vapeur selon vos besoins.
4. Branchez l'inhalateur et sélectionnez le réglage ⑤ de vapeur souhaité :
« L » pour faible vapeur
« H » pour vapeur élevée
5. Éteignez l'appareil après utilisation : une fois la vapeur évaporée ou lorsque vous avez fini de l'utiliser, éteignez l'appareil et débranchez-le de la prise électrique.
6. Routine post-vapeur : après avoir profité de la vapeur, détendez-vous pendant 8 minutes, puis lavez votre visage à l'eau froide pour fermer vos pores.
7. Aromathérapie : ouvrez le support aromathérapie ④, placez un coton imbibé d'huile essentielle puis refermez le support et le place à la base ⑥.

Remarque : gardez une distance d'au moins 10cm entre l'inhalateur et votre visage/nez.

D. CONSEIL D'ENTRETIEN

Nettoyez le produit uniquement avec un chiffon sec ou légèrement humide et non pelucheux.
N'utilisez pas de produits nettoyants abrasifs pour nettoyer l'appareil.

E. CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

- Matières : PC, ABS, PP
- Alimentation secteur : 220 V 50HZ 100 W (câble 130 cm)
- Capacité réservoir : 40 ML
- Accessoires inclus : embout facial, embout nasal, support pour aromathérapie, verre doseur

ELECTRIC INHALER

EN



Warning: Please read this instruction manual carefully before using the instrument and retain it for future use.

A. SAFETY INSTRUCTIONS

1. This appliance is intended for household use only. Use the appliance only as described in this manual.
2. Before plugging in the appliance, make sure that the electrical voltage in your home corresponds to that indicated on the appliance's rating plate.
3. To avoid electric shock, never immerse the power cord, plug or any other part of the appliance in water or any other liquid.
4. Do not leave the appliance unattended when plugged in.
5. Do not handle the appliance or the plug with wet hands.
6. Always unplug your appliance after each use and allow it to cool before cleaning, storing or moving it.
7. When unplugging the cable, always pull it by the plug, do not pull on the cable itself.
8. When using the appliance, always unwind the power cord completely from its housing to avoid overheating the appliance.
9. Do not use the appliance if the power cord or plug is damaged, if it malfunctions, if it has been dropped or damaged in any way, or if it has been damaged in any way.

10. Never attempt to repair the appliance yourself. Always have it repaired by a service center or a qualified repair center.
11. The power cord should be checked regularly to avoid any risk of damage. If the power cord is damaged, it must be replaced by a qualified repair center to avoid any danger.
12. Always use the appliance on a dry surface.
13. Do not use the device outdoors.
14. Do not let the power cord hang over the edge of a table or work surface, or allow it to come into contact with hot surfaces.
15. Keep the device away from heat sources such as radiators, to avoid deformation of the plastic parts.
16. Do not use abrasive cleaning products to clean the appliance.
17. This appliance is not intended to be operated by means of an external timer or by a separate remote control system.
18. This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or persons lacking experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

B. **WARNING**

1. Do not use this product if you have heart disease, severe rosacea, eczema or psoriasis.
2. Pregnant women or people with serious health conditions should consult a doctor before using the product, especially when adding herbs or essential oils.
3. Discontinue use immediately if you experience any skin irritation or discomfort while using essential oils or herbs.

C. **USE**

1. Fill the base ⑥ with water: Pour 40 ml of water into the base. Do not fill above the "MAX" line indicated inside the filling area.
2. Attach the face mask ①: Align the bottom of the steam mask with the slot on the base ⑥, then rotate it clockwise to lock it in place.
3. Using the nasal mask ②: If you use the nasal mask, place it directly in the center of the face mask and adjust the steam direction as needed.
4. Plug in the inhaler and select the desired steam setting ⑤:
 "L" for low steam
 "H" for high steam
5. Turn off the appliance after use: once the steam has evaporated or when you have finished using it, turn off the appliance and unplug it from the electrical outlet.
6. Post-steam routine: After enjoying the steam, relax for 8 minutes, then wash your face with cold water to close your pores.
7. Aromatherapy: Open the aromatherapy holder ④, place a cotton pad soaked in essential oil, then close the holder and place it at the base ⑥.

Note: Keep a distance of at least 10cm between the inhaler and your face/nose.

D. **MAINTENANCE ADVICE**

Clean the product only with a dry or slightly damp, lint-free cloth.
 Do not use abrasive cleaning products to clean the appliance.

E. **TECHNICAL CHARACTERISTICS**

- Materials: PC, ABS, PP
- Mains power supply: 220 V 50HZ 100 W (130 cm cable)
- Tank capacity: 40 ML
- Accessories included: facial tip, nasal tip, aromatherapy holder, measuring cup



Importé par / Importiert von / Geïmporteerd door / Imported by / Importato da / Importado por :
CAPTELEC, 59170 Croix – France / www.captelec.fr

Veuillez noter que l'adresse ci-dessus n'est pas une adresse de service, contactez d'abord le SAV de l'entreprise auprès de laquelle vous avez acheté le produit.



